Bericht Patennetz Beirat 19.2.2019

 Kontakt mit der VHS und verschiedenen Integrationskursleitern für den von uns geplanten Sprachkurs, von denen eine Fachlehrkraft bereit ist einen Kurs nachmittags durchzuführen – möglich wäre nachmittags in der HSN.

Parallel hierzu hat sich eine von Herrn Karn/Diakonie initiierte Anfängergruppe gebildet, die zweimal wöchentlich im MGH sich morgens trifft. Geleitet wird diese von einem ehrenamtlichen Helfer.

- Der gleiche Ehrenamtliche konnte für eine Hausaufgabenhilfe speziell in Mathe für TN des Berufsreifekurses gewonnen werden, ebenfalls im MGH.
- Wegen verringerter Nachfrage und neuer Auflagen des Bamf, wird derzeit der VHS-Integrationsbereich umorganisiert und gestrafft.
- Die Fotografin aus Kehl, deren Ausstellung "Schau mich an" anlässlich des Vortrags "Fluchtursachen" in der VHS eröffnet werden sollte, hat diese zurückgezogen, weil ihr der Rahmen nicht angemessen erschien. Der Vorgang bedurfte mehrere Gespräche und Kontakte, sowohl mit der VHS wie der Fotografin. Der geplante Rahmen mit Tee und orientalischen Süßigkeiten kann stattfinden.
- Der Vertrag mit einer interkulturellen Fachkraft in einer Kita wurde nach zwei Jahren nicht verlängert und läuft Mitte Mai aus. Die Frau ist schwanger. De Stelle bleibt erhalten, wird jedoch von einer anderen Erzieherin übernommen.
- Sprechstunden mit Beratung und Prüfungsvorbereitung fanden am
 30.1., 7. und 13.2. in der HSN, sowie am 14. im Jobcenter statt.
- Am kommenden 12. März findet das nächste Treffen des Netzwerks
 Integration im MGH statt, bei dem mehrere Themen auf der TO stehen.

Ruth Reimertshofer, Koordination